

Mairead Mc MULLAGHAN : Une voyante qui vous veut du bien

Les courriers émanant de prétendus voyants s'adaptent à la crise économique ambiante et savent utiliser des leviers psychologiques pour arriver à leurs fins : vous faire commander une étude.

L'offre de Mairead Mc MULLAGHAN, domiciliée en Allemagne, nouvel intitulé utilisé depuis janvier 2017, reprend des techniques manipulatoires qui ont fait leur preuve :

- ⇒ Affirmer détenir des dons extra lucides : « Je suis la seule voyante au monde capable de voir les énergies subtiles d'une personne, même lorsque cette dernière n'est pas là, en chair et en os. »
- ⇒ Démontrer son intérêt pour votre personne : « Je me suis mise en route pour aller vous rendre visite. Déjà, la première impression en parcourant votre rue m'a littéralement bouleversée. Je sentais vos aspirations secrètes. »
- ⇒ Engendrer un sentiment de pitié (*« je suis aveugle de naissance »*) et indiquer un surnom (*« Chez moi, dans mon pays, dans les Highlands d'Écosse, on m'appelle simplement Mairead, celle qui voit avec le cœur »*).
- ⇒ Annoncer une gratuité sur la prestation promise en rappelant le coût habituel (300 €) mais, réclamer une somme modique (10 €) au titre de frais de secrétariat.

Certes, la somme qui est sollicitée est minime mais elle constitue l'appât qui va engendrer, ultérieurement, des prédictions qui seront facturées au prix fort.